



**AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SANTIAGO**

"PRIMER SANTIAGO DE AMÉRICA FUNDADO EN 1495"

"2018 Año del Embellecimiento de la Ciudad de Santiago"



**DIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS**

Santiago De Los Caballeros, Rep. Dom.  
7 de diciembre de 2018

Licenciado  
**Ramón Ventura Camejo**  
Ministro de Administración Pública  
Su Despacho

Distinguido señor Ministro:

Después de un cordial saludo, nos permitimos informarle que para el período de 2018-2019 iniciamos, por primera vez, el proceso de evaluación de desempeño por competencias.

Al momento de realizar el levantamiento para dicha evaluación, nuestra nómina contaba con un total de Tres mil trescientos sesenta y nueve (3,369) empleados, de los cuales 124 son de Servicios Prestados, 442 de Subvención, 93 de Bloques, 12 de Presidencia, 41 del Consejo de Regidores, 69 de Bomberos, 343 Pensionados y Dos mil doscientos cuarenta y cinco (2,245) empleados fijos en nuestra nómina. Dentro de estos parámetros tomamos en cuenta a los 2,245 empleados que eran aptos para evaluar, y obtuvimos un total de Dos mil cientos sesenta y dos (2,162) evaluaciones de desempeño realizadas satisfactoriamente.

Para su conocimiento y publicación de evidencias al SISMAP Municipal.

Atentamente,

  
Ada Artilles Espinal  
Directora de Recursos Humanos